



México, febrero 26 de 1912.

Sr. D. Luis González Obregón,  
Director del Archivo General de la Nación.

Presente.

Querido Luis:

Tengo el gusto de contestar su amable carta relativa al asunto de la denominación de la Biblioteca del Museo Nacional, manifestándole que, encontradas justas las razones de Ud., se ha resuelto no cambiar dicha denominación y proponer que sean puestos retratos ó bustos de historiadores y bibliógrafos en el local, previa consulta.

Con mi antiguo cariño sabe cuánto lo estimo, y le doy el nombre de amigo.

Rubén M. Campos